愛高組新聞

愛知公立高等学校教職員組合

http://www.ne.jp/asahi/jtu/aikoso2/

TEL 052-684-4312 FAX 052-684-4314 rentai@aqua.ocn.ne.jp



W URL(新)

e-mail L





国重文・祥雲寺観音堂 (愛媛県・上島町)

企

績

を反

映

を見込

いる

|コロナの5類以降で6年ぶ 2024年度、 愛知県当初予算案 IJ の減

案を発 5・8%減)の 2 兆 7 知 表しました。 9 4 は2月9 9 24年度当初予算億円(対前年度月9日、一般会訓 億 算度計

景気動 向と財政状況

ている。 れ \mathcal{O} るもの ところ一部に足踏みもみら 0 現 分析 在 \mathcal{O} 我が国 は、次のとおりで 緩やかに の景気は、こ 口 復

要がある。 行 ぐる情勢、 するリスクとなっている。 振 めに伴う影響や されるが、 P 所 れが 等の 島 き懸念など、 カュ 得 24 年 先行きに ? な 回 十分留意する必要がある。 地 環境が改 物 我が国 影響に 価上昇、 度 [復が 0 さらに、「 の経 世界 県税収入は、 金 0 に十分注意する必金融資本市場の変弁、中東地域をめ 善する下 の景気を 海外景 済に与える影 中 中的 くことが期 |国経 な金 24 年 気 下 済 融 のの引下先締 能 押 \mathcal{O} 用 登 ま L 待

R

気 要があ \mathcal{O} 等 下 \mathcal{O} 振 影響に十分留意する れや金融資本市 場

4 どの けて団 ま 算 ことなどから、 ょ 子ども・子育て支援の強 として多額 後期高齢者となることに 0 り、 れ 一方、 編成にあ 扶助費が大きく増加]塊の 医療• 歳出では 世代が 0) 介護・ 収支不足が見 たっては、 24 年度当初 75 子育て 歳 25 以年に てなに する 依 加 ええ、 然 予

① 21年度の財源確保等述べています。 基本的な考え方を次の**予算編成** のみべ させるため 源を年崩財 発展をリ 計上する2か年にわたる財産に再び多額の基金取崩し 調 感染症克服は しを全額取り止めた上、 政 ショ 整で収支不足を解消 調整基金 長エンジンとしてン創出の好循環を 0 編成を行った。 F もとよりイノ 減 **透債基金** 愛知 のように を発 した。 ょ \mathcal{O} 生 22 取 り

毎年約45億円

 \mathcal{O} にに年 エアコ なりまし 間 24 で、 年 度 ーンを順う 県立 か 5 高 校の体育館 次整備すること 年 度 まで

など

 \mathcal{O}

4

局校の体育館・武道場に空調を整備

は、 千万円を盛り し 棟 5 8 てい · 武 校 廃校の予定などが 整 •292棟 、ます。 道場1 |備にかかる費用約44||ます。24年度の予算 億円を見込んでいます。 込 4 3 棟) み、 年度の予算案で (体育館 4 年間 な を対象と 1 全 1 億 7 で約 1 4 9



対 学校の例 今年 面 に ŧ 度 設置 設 愛知県 \bigcirc 置 囲みが室内機 された特別支 \mathcal{O} HP ょ り 転 援

整備校数	24 年度	25 年度	26 年度	27 年度	28 年度
36 校	設計・施行				
74 棟	→	4月使用開始			
		設計・施行			
左 左		→	4月使用開始		
毎年 約36校			設計・施行		
約 74 棟			→	4月使用開始	
ポリ (4 1宋				設計・施行	
				→	4月使用開始
計 145 校	整備費	設置完了後、翌年度を待たずに使用開始。			 月始。

R

によって描かれているがテーマは多くの芸術家「キリストの磔刑」という

体のラインに注目するとエル・グレコの描くキリス

印象を放っている。不穏な雰囲気を与えるどろとした形で

有地京子(2019) 「ルーブル美術館の見かた」

描いているのがわかる。 優美な逆S字形曲線を 形が引き伸ばされ、

長

E

し、それを守っているかを尋ねも1日以上を休養日として設

ま 定 学校として、

休養日の設定

20秒で

特に個性的だった。エル・グレコの作品は

遊S字

71-T

引き立てているのだ。キリストの受難の強烈さをそれがかえって

《キリストの磔刑》は現実離れエル・グレコの

した表現が多いが、

読める儿

35.キリストの磔刑

時間 労働 原因 23 愛高 組アンケー は ŋ 部活 から(2) **7カ?**

長

ケー 異係の目 で容す 卜 員 のをなる。 のの組が ・ます) 0

「ラインのごキなっていた 遵部行 が状況を紹う 関するガ 介 ま 1

土・日の少なくと **±** 旦

された が見られ が見られ が見られ いるよれ でしたが、一気に進み れたとき て 定い化る う が ま変

年度		今年	度	
	1	2	3	4
0%				
.0%				
20%				
0%				
0%				
0%				
60%				
	上日	休養	設定	

10% -	1 2 3
前年度	今年度
54%	54%
29%	28%
8 %	10%

		前年度	今年度
1	方針化され守られている	54%	54%
2	方針化されているが 守られていない	29%	28%
3	方針化はなし	8 %	10%
4	方針化も実態もなし	8 %	9%

5針化されているが Fられていない	29%	28%
針化はなし	8 %	10%
5針化も実態もなし	8 %	9%
これにも変れ 見られません 大き日設定は 大き日設定は 大き日設定は 大き日に設定は たき日設定は たって たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと、平り たっと。 たっと。 たっと。 たっと。 たっと。 たっと。 たっと。 たっと。	50% 50% 40% 30% 20%	日休養設定

	低には日となれまれ、他はい較、の比はは	0%	2 3 4
		前年度	今年度
	方針化され守られている	49%	52%
	方針化されているが 守られていない	25%	19%
}	方針化はなし	14%	13%

かを尋ねました。 養日を設定し、それ 2 ||様に、平日にも |休養日の設定 Jし、それを守ってい平日にも1日以上の: (平日)

る休

限

を

1 2 3 4 方針化も実態もなし 13% 16%

> が 多

	中活動日数
因か部回た10 50%	
10 日 40% 日 40% 日 40% 日 40% 日 5 日 7 日 7 日 8 日 7 日 8 日 7 日 7 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	
考たの者は以 ^{30%}	
えこ顧に今下 ^{20%}	
5 と 問 文 年 が 10%	
ずがが化度増 %	0 0 4
<u></u>	2 3 4
ず。 前年度	今年度

		1 .	2 5 4
		前年度	今年度
1	10 日以下	27%	42%
2	11~15日	22%	17%
3	16~20日	22%	23%
3	21 日以上	28%	18%

[答者が主として担当する部**夏季休業中の活動日数(2)**

活 動回 の活動日数を尋ねました。

うい理う た。 夏季休業中上限設定 で教解休長 員でみ期 きの休 て趣業 30% 日 لح

	よなをい 0%	1 2	3 4
		前年度	今年度
1	半分程度を上限	20%	22%
2	1/3 程度を上限	9 %	6%
3	1/4 程度を上限	2 %	8%
4	上限なし	70%	65%

3 夏 設定しているかを尋ねまし〈季休業中の部活動日数(1)

負担を課すこととなった。

私学では以前より教室以

5 5

慣習があるが、世界的には の掃除を児童生徒にさせる た。日本では明治以来、校内 校の掃除」を取り上げてい が朝のニュース番組で「学 NHKテレビ

R

少数であり、

有識者の中に

るはずもなく、指導する教 児童生徒にさせても徹底す 皆無と思われる。こうした トイレ掃除に至ってはほぼ で掃除をする習慣はなく、 今どきの子どもたちは家庭 内美化が行き届いている。 る学校が多く、そのため校 外の掃除は業者委託してい

員も掃除のプロではない。

にトイレ掃除の業者委託を っ先に実施すべき課題であ づくりを掲げるならば、真 あった。「魅力ある県立高校 加えているが、ゼロ回答で 教委との交渉での要求項目 愛髙組は昨年度より、県

託する予算措置はほとんど ったものの、専門業者に委 ないようにした自治体があ 童生徒にトイレ掃除をさせ に、感染防止の観点から児 声がある。コロナ流行の際 は様々な点から問題視する れ W ら <

2024年1月1日16時6分に発生した能登半 島地震の復旧も徐々にではありますが進んでい しかし、余震も続き、新たな震源のある といわれており、元の生活に戻るには相当の年 月を要するのではと懸念されます。物理的な被 災のみならず、特に、メンタル面に与える影響 が心配されます。愛高組は、被災地の一日も早 い復興と被災された方々の安心を心より祈念 災害救援カンパを実施しています。ご協力 をお願いします。

◎ これからのおもな運動の日程

2/16(金) 2024 春季生活闘争開始中央集会 2/26(月) 23 年度第3回部活動検討委員会 3/1(金)23年度第2回高校代表者会議 連合春闘 3.1 中央集会 被災70周年ビキニ・デー集会

3/8(金) 3.8 国際女性デー中央集会

もしれないけれど、いやいや 員でしょ、などと言われるか っているのだから、現場の一

3/14(木) 日教組第 113 回臨時大会

う間違って、こうなっちゃっ らの自分の芯だった。だから、 たのか……。 える生活って……どこでど 毎月、いくつか締め切りを抱 を生かす意欲や能力など無 いうのが、物心ついたころか ならないように生きたいと く、社会の隅でそっと邪魔に

まい、 V; からである。
のに書くことが浮かばない
は、まさしく締め切り間際な 読んでいる本ではいけない。繰ってみる。こういう時、今 ントでもないかとページを 先に読み進めたくなってし し、何かおもしろい話題のヒ 読んだ本などを引っ張り出 仕方なく、本棚からかつて 書き物に戻ってこれな

入なんて、彼無くしてできな

……そうそう、ユーロの導

物から話題を拾うなど無理 しょせん別の読み

もう、私は、はずれの外ぐら いのところにいるのです、と もともと組織の中で自分

けたことである。 き先を見越し、コール西ド て仕込んでいた単一通貨 て統合深化に連結し、かね ユーロの導入に道筋をつ イツ首相との連携を通じ

らば、と思った。

こう、愚痴を書いているの

かっただろうな。 にはぴったりだった。 ギー的にはど真ん中。統合 陸欧州にあってイデオロ 守には左過ぎ、革新には右 ック左派の立ち位置は、保 居心地が悪かった。カトリ すぎる。しかし、それは大 フランスでは政治的に

た。 ールの記事の切り抜きだっ 員長を務めたジャック・ドロ 年代から九〇年代にEU委 ら、何かが落ちた。挟んであ ようと本を閉じた。そうした なことだ。手にしたエマニュ った紙切れだった。一九八〇 エル・ムニエの訳本から離れ

ものを書いている。

外国人支援の一環に携わ

こういうところにこういう と思っているのに、いまだに、

ずいぶん前に現役を退い 学校教育の現場を外れた

切り抜きも本に挟んであっ 新聞に寄稿された追悼文の なった。遠藤乾(えんどうけ た。いくつか線が引いてある。 ク・ドロールは、 ど、すぐ思い出した。ジャッ しすっかり忘れていたけれ 読んでみる。 政治家に興味もなかった 東京大学教授)氏が朝日 昨年末亡く

戦終結とドイツ統一の行ドロールの真骨頂は、冷

線を引いたのだろう。 ルの「カトリック左派」に傍 った。そのことから、ドロー カトリック左派の思想を知 のに興味をもった。そして、 で、ムニエの人格主義という ……私は、須賀敦子を読ん

リーダーの位置に在ったな りを読んで、ああ今この人が 均衡させようとした」のくだ 争と社会での連帯とを常に 中道かつ穏健で、市場での競 ……「イデオロギー的には 段であった。 その調和を図れる文明の を圧するアジアでもなく、 欧州は、個人主義が過ぎる 信じた。ドロールにとって 初めて人格を陶冶すると 地。それを保守するために、 米国でもなく、共同体が個 革新を続けねばならない 個人は共同体にあって 統合はその最良の手 V

だとつくづく を書きたいもの 見事な文章だった。 ちがきちんと伝わってきた。 形に確固たる想像力を持つ 感化され、社会というものの ってきた公人が、ひとり静か 必死で試み、それで個性を作 ていた政治家をしのぶ気持 に消えた。」と結ぶ。ムニエに こういう文章 追悼文は「社会への貢献を